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Le C.A de Patinage Laval s’est réuni à 13 reprises cette année. Trois fois en présentiel et les 

autres réunions via la plateforme Zoom. Notre lancement de saison à eu lieu lors d’une première 

réunion le 12 juin 2021 à l’hôtel Sheraton Laval avec la participation de Mme Hélène Gagnon. Il 

a été établi lors de cette réunion que nous devions améliorer la communication et la transparence 

de nos échanges. De plus les « conflits d’intérêts » ont étés nommés.  

 

Objectifs pour l’année 2021-2022 

 

Étant donné la situation qui prévaut actuellement, l’objectif principale demeure l’amélioration 

des écoles Patinage Plus avec l’implantation des journées de mise à niveau pour les anciens 

patineurs et une nouvelle façon de recruter les entraineurs responsables et d’attirer de nouveaux 

bénévoles.  Comme nous avons des limitations au niveau du nombre de patineur accepter sur les 

glaces, nous devrons nous ajuster. 

 

 

En ce qui concerne les évaluations de programme, comme il n’y a pas pour l’instant de consensus 

sur la façon dont ces évaluations seront faites, le C.A devra travailler sur un plan d’action avant 

d’aller de l’avant. 

 

 

. 15 résolutions ont étés votées lors de nos réunions. 

. 1 amendement a été voté sur l’une de nos précédentes résolutions. 

 

 

Constat : Avec les deux dernières années en réalité COVID les réunions Zoom ont permis de 

tenir nos réunions, et cela a permis à plusieurs d’être disponibles.  Par contre pour la fluidité des 

échanges je crois sincèrement que nous reviendrons à des réunions régulières.   

 

Je tiens à remercier les membres du C.A 2021-2022 

 

 

Judy Blumenthal 

 

 

 

 


